
（３）こどもの遊び場整備

（３）地図アプリ、QRコードを活用した文化財説明について

２　県営住宅建替え

（２）他市の例…、県からの情報、市からの要望

３　図書館

（２）図書館の役割、過渡期を支える体制、予算

（１）建替え計画の現在と今後

（１）現状、アンケート

２　三浦市のこども施策について

（１）三浦市におけるこども施策について

（２）こどもの声を聴く機会の創出について

（３）マイボトルを持ち歩く、マイボトル・マラソン

（２）赤坂遺跡の取り扱いについて

４　石橋むつみ（日本共産党）（一問一答）

１　ごみと市民のくらし

（１）キエーロの普及…ほか

（２）ウオーターサーバー設置、プラごみを作らないくらし方

（２）市営漁港における取り組み

（３）若年層へのアプローチ

１　神奈川版ライドシェアについて

（１）課題と現状

３　出口景介（自由民主党）（一問一答）

（２）三浦市としての基本姿勢

３　文化財の維持管理について

（１）城ヶ島分校の取り扱いについて

（１）子育て支援への取り組み姿勢

（２）各種施策の現状確認と今後の改善

（４）バス通学の状況

２　これからの海業について

（１）うらり経営の総括と今後

（２）ヤングケアラーの実態と市の対応について

４　三崎地区の地域コミュニティの確保について

（１）コミュニティの確保の手段について

２　石﨑遊太（無所属）（一問一答）

１　こども政策について

（２）生活者・事業者への支援について

２　市民の交通手段の確保について

（１）バス・タクシーの人員不足について

（２）ライドシェア導入の方向性について

３　不登校対策・ヤングケアラー対策について

（１）不登校の実態と児童生徒・保護者への対応について

令和５年第４回定例会一般質問の項目

令和５年12月５日（火）本会議

１　森谷久一郎（公明党）（一問一答）

１　物価高騰対策について

（１）低所得者への対応について



（１）建物の耐震化について

（２）震災直後の初動体制について

（３）入院患者・職員の避難対策について

（４）災害時の医療体制について

（５）市内医療機関との連携体制について

（６）災害医療への取り組みについて

３　防災行政について

（３）総合防災訓練での新たな取り組みについて

（３）省エネのアンケート結果

（４）再生可能エネルギーの導入

（５）地球温暖化の対策

（１）成年後見制度申立てについて

（２）中核機関の役割

４　ゼロカーボンシティ推進事業について

（２）太陽光発電設備等の導入

４　溝川幸二（無所属）（一問一答）

１　こども家庭庁・こども基本法

（１）こども家庭庁の創設に伴う取組

（２）こども基本法における地方自治体の取組

（３）こども等の意見の反映

２　権利擁護

（３）設備の改修

（４）勤労市民センターの存続

２　住宅リフォーム助成制度について

（１）今までの実績

（２）店舗リフォーム助成制度

（３）今後の取り組み

３　神奈川版ライドシェアについて

（１）タクシー不足の実態

（２）ライドシェアの実証実験

（３）ライドシェアの課題

（４）公共交通の確保

（１）今までの取り組み

１　勤労市民センターの存続について

（２）勤労市民センターの活用

３　小林直樹（日本共産党）（一問一答）

（１）廃止した場合の影響

２　市立病院の防災対策について

（１）避難所へのペットの同行避難について

（２）観光客の避難対策について

１　（仮称）三戸開発プロジェクトについて

（１）環境影響評価について

（２）都市計画と土地区画整理事業について

（３）市としての今後の方向性や取り組みについて

２　千田征志（自由民主党）（一問一答）

（１）認知症について

（２）介護保険制度について

２　学習について

（１）全国学力テストについて

（２）学習環境について

（３）相談指導教室について

令和５年第４回定例会一般質問の項目

令和５年12月６日（水）本会議

１　下田　剛（無所属）（一問一答）

１　高齢福祉・介護保険制度について



１　神奈川版ライドシェアについて

（１）検討会議

（２）市の取り組み

２　油壺地区の観光振興について

（１）来遊客数

（２）集客施設の営業終了

（３）西海岸線

２　観光振興について

（１）みうらの魅力発信事業について

（２）海岸利活用について

　　ア　アーバンスポーツ等の推進について

（２）城山地区利活用事業について

（３）三崎地区全体のコミュニティ施設について

（１）三浦市の子育て環境について

３　須坂市との姉妹都市交流について

（１）交流50年にむけて

４　草間道治（自由民主党）（一問一答）

１　漁業振興について

（１）沿岸漁業の現状と課題について

１　教育ビジョンについて

（１）南下浦小学校・剣崎小学校の統合の進捗状況について

２　三浦市の子育てについて

３　神田眞弓（自由民主党）（一括）

（２）市営漁港整備について

２　土地利用について

（１）市民交流拠点整備事業について

１　移住定住促進について

（１）移住定住促進事業について

（２）子育て賃貸住宅等整備事業について

２　寺田一樹（無所属）（一問一答）

令和５年第４回定例会一般質問の項目

令和５年12月７日（木）本会議

１　長島満理子（自由民主党）（一問一答）


